

Comenzaron las XXVI Jornadas de Información y Prevención del Alcoholismo en Móstoles

Fecha de publicación: 2/12/2015 0:00

Descripción:



Móstoles celebra desde ayer y hoy, 2 de diciembre, en el salón de actos del Hospital Rey Juan Carlos las XXVI Jornadas de Información y Prevención del Alcoholismo, una iniciativa organizada por la Asociación para la Prevención del Alcoholismo de Móstoles, en colaboración con el Ayuntamiento, la Federación de Alcohólicos de la Comunidad y el Hospital Rey Juan Carlos. El objetivo prioritario de las Jornadas es informar y concienciar a la sociedad sobre las consecuencias y peligros que conlleva el consumo de sustancias y de bebidas alcohólicas.

El acto de apertura de las Jornadas corrió a cargo de David Lucas, Alcalde de Móstoles, acompañado por Ricardo Trujillo, Gerente del Hospital y Antonio González Catana, Presidente de FACOMA. El presidente de la Asociación mostoleña hizo entrega al Alcalde de una placa en reconocimiento a la colaboración municipal en estos años. A continuación, se celebró un coloquio sobre una ponencia de María Guadalupe García, médico psiquiatra, titulada "Alcohol y Adicciones".

A partir de las 19:00 horas de hoy, las Jornadas contarán con un testimonio a cargo de un enfermo alcohólico, además se ofrecerá una charla coloquio por parte de la psicóloga Laura de Andrés titulada "Alcohol y Familia". Más tarde, Ana María Rodrigo, Concejala de Bienestar Social e Igualdad, será la encargada de clausurar estas Jornadas de Información y Prevención del Alcoholismo.